

Les républicains l'emportent au Congrès des États-Unis



Washington, 5 novembre (RHC-AFP-NTX-Telesur) Le Parti Républicain a infligé une défaite électorale aux démocrates et au président Obama en remportant les élections de mi-mandat qui se sont tenues hier aux États-Unis.

Les républicains contrôlent désormais le Sénat et ont renforcé leur majorité à la Chambre des Représentants, qu'ils avaient gagnée en 2010. Dorénavant ce sont eux qui dicteront l'agenda parlementaire de Washington.

Un sondage effectué à la sortie des urnes révèle que les deux tiers des Étatsuniens estiment que le pays ne va pas dans la bonne direction, 79% désapprouvent la politique du Congrès et moins d'un tiers des électeurs se disent satisfaits de Barack Obama.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38440-les-republicains-lemporent-au-congres-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba